

JIS.CO.ID

Dandim 1311/Mrw Meriahkan Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-78 di Kabupaten Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Aug 17, 2023 - 21:46



Dandim 1311/Mrw saat menyerahkan tractor di acara HUT RI 17 Agustus 2023



TERUS
MELAJU
UNTUK
INDONESIA
MAJU

PT Vale Indonesia Tbk mengucapkan, Dirgahayu Republik Indonesia

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, turut meramaikan prosesi peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) yang ke-78 di Kabupaten Morowali. Upacara berlangsung meriah di lapangan rumah jabatan Bupati Morowali, Kamis (17/08/2023).

Dalam suasana penuh semangat dan patriotisme, upacara ini dihadiri oleh berbagai perwakilan dan elemen masyarakat Kabupaten Morowali. Komandan Kodim 1311/Morowali hadir sebagai salah satu tokoh yang turut memberikan penghormatan kepada negeri tercinta.



Berbagai elemen penting dalam upacara ini turut berperan aktif, seperti perwira upacara AKP Candra, SH. MH, Komandan upacara Kapten Inf Silas Eban Boroallo, dan Komandan Kompi Paskibraka IPDA Muhammad Adip Faqihan Yusuf, S, TR.K. Pembaca proklamasi diwakili oleh ketua DPRD Kabupaten Morowali, Kuswandi, S.IP, sementara pembaca doa oleh kepala kantor Kementerian Agama.

Tak hanya itu, elemen pelajar juga menjadi bagian penting dalam acara ini. Marsing band dari SMK 1 Bungku Tengah serta paduan suara Lembaga Paduan Suara Daerah Kabupaten Morowali turut menghadirkan nuansa semarak. Para pelajar juga turut berperan sebagai pembawa bendera, pembentang bendera, dan penarik bendera, memperlihatkan semangat generasi muda dalam memperingati kemerdekaan.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang peringatan HUT RI semata, tetapi juga merupakan momentum untuk memperkuat rasa persatuan dan cinta tanah air. Hadirnya Forkopimda Kabupaten Morowali, pimpinan OPD, wakil Bupati Morowali, serta berbagai tokoh dan lembaga dari berbagai sektor menunjukkan dukungan dan komitmen bersama dalam menjaga keutuhan negara.



Kegiatan upacara berlangsung dengan aman dan terkendali, mencerminkan kesadaran kolektif dalam menjaga situasi yang kondusif. Seluruh masyarakat Kabupaten Morowali, dari perwakilan desa hingga lembaga pemerintahan, hadir dalam semangat kebersamaan untuk memperingati dan merayakan kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78. ***